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INTERROGAZIONE  

 

Proponente: Francesco Torselli (Fratelli d’Italia-Alleanza Nazionale) 

Oggetto: Sicurezza dell’argine del fiume Arno in zona Mantignano 

 

 

Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 

VISTA l’importanza del mantenimento degli argini del fiume Arno in condizione di massima cura e 

pulizia, al fine di agevolare al massimo lo scorrimento delle acque e di monitorare al meglio 

l’attività dello stesso fiume; 

 

CONSIDERATA l’attenzione giustamente prestata, negli anni, alla cura ed al monitoraggio 

dell’attività del fiume Arno, onde evitare pericolose piene o straripamenti che rappresenterebbero 

gravi calamità per la città di Firenze ed il tessuto urbano ad essa circostante 

 

 

INTERROGA IL SINDACO 

 

1. Per conoscere i motivi per i quali l’argine del fiume Arno risulta totalmente incurato, 

inaccessibile, perforato da tane e cunicoli realizzati da animali, nonché ricoperto da ogni genere di 

sterpaglie, nella zona adiacente la proprietà dell’acquedotto di Mantignano e quindi della società 

partecipata “Publiacqua Spa” e se questo non rappresenti un motivo di preoccupazione per la zona 

di Mantignano, oltre che per l’intera città di Firenze; 

 

2. Per sapere se l’amministrazione comunale è al corrente che nella suddetta zona di Mantignano, 

più precisamente nella zona tra via dello Scalo di Peino ed il confine con il comune di Scandicci, il 

letto del fiume Arno risulta invaso da numerosi tronchi, sterpaglie e parti di alberatura crollate e 

divelte in occasione degli eventi climatici straordinari dell’ottobre 2014 e se questo non rappresenti 

un motivo di preoccupazione per la zona di Mantignano, oltre che per l’intera città di Firenze. 

 

 

Francesco Torselli 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Firenze, 1 dicembre 2015 


